
Subject: Entnahme aus dem Hinterkopf - Geschwindigkeit
Posted by Silent Blood on Wed, 08 Jul 2015 15:22:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag,

ich habe meine Ht ja endlich angepackt. Soweit bin ich ganz zufrieden, etwas Sorge macht mir
allerdings die für mein Gefühl sehr hohe Entnahmegeschwindigkeit der Grafts mit dem
Mikromotor. Mein Gefühl sagt mir, dass das für die Grafts hätte gefährlich werden
können, auch habe ich genau diese Meinung auch in Foren gelesen. Mit welcher
Geschwindigkeit wurden die Grafts bei Euch so entnommen und ist die Befürchtung, dass es zu
Schäden kommen kann, berechtigt? Sprich: Gibt es Patienten, die ein gutes Ergebnis erhalten
haben, obwohl die Grafts sehr schnell (und damit mit einem höheren Risiko, dass die
Haarwurzel dabei zu Schaden kommt) entnommen wurden?
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